



185 m²

Réf. 82868466

990 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette maison à Murs dans le Luberon. Elle offre une surface habitable d'environ 185m² et un vaste jardin de 8160 m². Vous profiterez d'une vue panoramique sur la nature et la vallée. Cette propriété proche de Gordes offre un cadre idyllique, alliant confort et nature. Située dans un paysage enchanteur du Luberon, le jardin spacieux constitue un véritable havre de paix. Sa piscine et son pool house vous invite à la création de moments inoubliables.

Discover this house in Murs, in the Luberon region. It offers a living area of approximately 185m² and a vast garden of 8160 m². You will enjoy a panoramic view of nature and the valley. This property, close to Gordes, offers an idyllic setting, combining comfort and nature. Located in the enchanting landscape of the Luberon, the spacious garden is a true haven of peace. Its swimming pool and pool house invite you to create unforgettable moments.

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

